

## PRESSEINFORMATION Nr. 11/2020

# cargo-partner startet 24/7 EMERGENCY Desk in Istanbul

**Um die schnelle Abwicklung zeitkritischer Transporte sicherzustellen, hat der Logistikanbieter einen rund um die Uhr besetzten EMERGENCY-Desk eingeführt. Das cargo-partner-Team in der Türkei hat bereits einige dringende Transportanfragen abgewickelt, einschließlich eines Charter-Fluges mit persönlicher Schutzausrüstung von Istanbul nach München. Das Unternehmen bietet zudem spezielle Expertise in Automotive-Logistik sowie temperaturgeführten Transporten.**

Die COVID-19-Krise hat weltweit zu unterbrochenen Lieferketten und verringerten Transportkapazitäten geführt. Damit einhergehend steigt die Nachfrage nach flexiblen Alternativlösungen für dringende Sendungen. Mit dem neuen 24/7 EMERGENCY Desk in Istanbul reagiert cargo-partner auf diesen Bedarf und bietet seinen Kunden eine jederzeit verfügbare Anlaufstelle für höchst zeitkritische Transporte. „Wenn jede Sekunde zählt, ist unser EMERGENCY Desk in Istanbul rund um die Uhr für unsere Kunden da. So können wir sofortige Verfügbarkeit und schnelle Reaktionszeiten für dringende Sendungen gewährleisten und unseren Kunden helfen, auch die knappsten Liefertermine einzuhalten“, stellt Kursad Tanriverdi, Geschäftsführer von cargo-partner in der Türkei, fest.

Der cargo-partner EMERGENCY-Desk in Istanbul ist unter [emergency.tr@cargo-partner.com](mailto:emergency.tr@cargo-partner.com) erreichbar und bietet eine Reihe spezialisierter Services für zeitkritische Transporte an. Dazu zählen Voll- und Teilcharter, Express-Abholung und -Zustellung, On-Board-Courier-Service sowie Express-Zollabwicklung. Als verlässliche Alternative für Luftfrachttransporte organisiert cargo-partner wöchentliche Charter-Services von China über Hong Kong nach Europa. Der Service beinhaltet die Vorholung aus China, einschließlich der Logistik-Hubs Shanghai, Peking, Qingdao, Shenzhen, Xiamen und Guangzhou, sowie die Verteilung von Budapest nach ganz Europa. Zusätzlich übernimmt cargo-partner alle Zollformalitäten an Grenzen und Flughäfen.

In den vergangenen Monaten hat das cargo-partner-Team in der Türkei eine Reihe an zeitkritischen Transportanfragen abgewickelt. Im Juni führte cargo-partner beispielsweise einen Luftfracht-Charter von 33 Tonnen dringend benötigter persönlicher Schutzausrüstung von Istanbul nach München durch. Das cargo-partner-Team in der Türkei arbeitete mehrere Alternativen aus, um die beste Lösung für den Kunden im Hinblick auf Flugzeugtyp, Kapazität und Zeitablauf zu finden und schließlich wurde entschieden, die Sendung mit einem A310F-Frachtflugzeug zu transportieren. cargo-partner holte die Waren am 22. Juni aus Adana ab und organisierte den LKW-Transport nach Istanbul sowie die Entladung am Flughafen Istanbul Ataturk am 23. Juni. Das Flugzeug hob am 24. Juni um 5:00 Uhr morgens ab und landete um 6:15 Uhr in München. Sofort nach der Landung übernahm das cargo-partner-Team in München die Express-Zollabwicklung und -Lieferung an den Zielort.

cargo-partner ist seit 2018 in der Türkei vertreten und betreibt heute eigene Standorte in Istanbul, Bursa, Izmir, Gaziantep und Mersin. Der Logistikanbieter wickelt rund 500 Tonnen Luftfracht pro Monat ab und zu den Hauptdestinationen zählen Doha (DOH), New York (JFK), Kairo (CAI), Tel Aviv (TLV), Chicago (ORD), Miami (MIA) und Amman (AMM). Der Großteil der Fracht besteht aus frischem Fisch und Obst, Automobilteilen, Gesundheits- und persönlicher Schutzausrüstung sowie Textilien. Kursad Tanriverdi erklärt: „Die Türkei ist einer der größten Fisch-Exporteure in der Region und frischer Fisch macht in etwa die Hälfte unseres monatlichen Luftfrachtaufkommens aus. In den letzten Monaten ist die Türkei darüber hinaus zu einem wichtigen Hersteller von persönlicher Schutzausrüstung und Gesundheitszubehör geworden und wir freuen uns, flexible Lösungen für diese wichtige Warengruppe zur Verfügung zu stellen. Zusätzlich hat sich cargo-partner in der Türkei einen Namen als Experte für Automotive-Transporte gemacht.“

Mit der erneuten Wiederaufnahme der Produktion in zahlreichen Automobilfabriken hat cargo-partner in den vergangenen Wochen wieder verstärkt Anfragen aus dieser Branche erhalten. Der Logistikanbieter hat ein spezialisiertes Automotive-Team in der Türkei und arbeitet derzeit daran, einen eigenen Automotive-EMERGENCY-Desk im Land einzurichten, um seinen Kunden in diesem Markt prompte und maßgeschneiderte Lösungen anzubieten. Zu den von cargo-partner in der Türkei angebotenen Automotive-Services zählen End-to-End-Luftfrachtlösungen, Next-Flight-Out- und On-Board-Courier-Service sowie spezialisierte Express-Lösungen per LKW und Kleintransporter.

Wien, 22. Juli 2020

### **Über cargo-partner**

cargo-partner ist ein privat geführter Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft-, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit über einem Dritteljahrhundert an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kunden auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und erwirtschaftete im Jahr 2019 mit weltweit 3.150 Mitarbeitern einen Umsatz von 821 Mio. Euro.

### **Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:**

Christina Kalløkken / Director Corporate Communications & Marketing

cargo-partner GmbH

Airportstrasse 9

2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322, Fax: +43 5 9888-11225

E-Mail: [christina.kalloekken@cargo-partner.com](mailto:christina.kalloekken@cargo-partner.com), [www.cargo-partner.com](http://www.cargo-partner.com)